

NOTA DE PRENSA

Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación de Andalucía Occidental y Ceuta, COITAOC

SE FALLA EL PREMIO A LA MEJOR INICIATIVA DE TELECOMUNICACIONES EN EL ÁMBITO DE LAS ADMINISTRACIONES LOCALES 2010

- *El premio ha recaído en el proyecto “Red de Servicios Avanzados de Telecomunicaciones en la provincia de Sevilla” impulsado por Diputación de Sevilla a través de PRODETUR*
- *Este galardón reconoce la labor de Administraciones Locales y entidades públicas que apuestan por la modernización de sus servicios a la sociedad mediante la puesta en marcha de proyectos e iniciativas basadas en las TIC´s*
- *El acto de entrega tendrá lugar el próximo 17 de mayo en la sede del Colegio, dentro de los actos que la entidad organiza en conmemoración del [Día Mundial de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información](#)*

Sevilla, 12 de mayo de 2010. El premio “Mejor Iniciativa de Telecomunicaciones en el Ámbito de las Administraciones Locales 2010” convocado por el [Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación de Andalucía Occidental y Ceuta, COITAOC](#), con la colaboración de la compañía [Wellness Telecom](#), ha recaído en el Proyecto “Red de Servicios Avanzados de Telecomunicaciones para los Proyectos de Desarrollo Sostenible y cohesión social de la Sierra Norte de Sevilla, Sierra Sur y Serranía Suroeste”, impulsado por [Diputación de Sevilla](#) a través de la [Sociedad para la Promoción del Desarrollo Económico y del Turismo, PRODETUR](#).

La entidad ha convocado por segundo año consecutivo este premio que tiene el objetivo de reconocer la labor de Administraciones Locales y entidades públicas locales que apuestan por la modernización de sus servicios a la sociedad mediante la puesta en marcha de proyectos e iniciativas basadas en las TIC´s, así como poner de manifiesto la importancia de las telecomunicaciones en el desarrollo económico y social en los entornos locales y el papel destacado que juegan las administraciones locales para impulsar un nuevo modelo productivo, económico y social basado en la innovación.

En esta edición, el jurado ha valorado la importante labor que desarrolla este proyecto en la provincia de Sevilla, destacando, entre otros criterios, el servicio público que presta, su aplicación práctica, el número de beneficiarios y/o usuarios y la innovación que pretende cubrir.

La “Red de Servicios Avanzados de Telecomunicaciones para los Proyectos de Desarrollo Sostenible y cohesión social de la Sierra Norte de Sevilla, Sierra Sur y Serranía Suroeste”, tiene como objetivo crear y mejorar las infraestructuras básicas de telecomunicaciones en las zonas productivas más desfavorecidas de la provincia de Sevilla así como poner a disposición de las empresas un conjunto de servicios tecnológicos que les permitan consolidar, modernizar y diversificar sus actividades económicas.

El acto de entrega del premio tendrá lugar el próximo 17 de mayo en la sede del Colegio y se enmarca dentro de las actividades que el órgano colegial organiza en conmemoración del [Día Mundial de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información](#).

EDICIÓN ANTERIOR

La primera edición del Premio Mejor Iniciativa de Telecomunicaciones recayó en la Oficina de Asesoramiento en Telecomunicaciones a Administraciones Locales de la Junta de Andalucía, Consulta Teleco, puesto en marcha por la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía dirigida a crear una Oficina de apoyo y asesoramiento para las Administraciones Locales andaluzas en materia de Telecomunicaciones, para garantizar el correcto despliegue de las infraestructuras necesarias para el acceso de la sociedad andaluza a los servicios tecnológicos que ofrece la Sociedad del Conocimiento.

ACERCA DEL COITAOC

El Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación de Andalucía Occidental y Ceuta, COITAOC, se constituye en el año 2.005 con el objetivo de representar a los colegiados de la profesión de Ingeniero de Telecomunicación, defendiendo sus derechos y deberes y ordenando su actividad profesional. Además, este órgano colegial asesora a los organismos oficiales, entidades y particulares en las materias de su competencia, participa en la elaboración de los planes de estudio de los centros docentes correspondientes a la profesión y prepara la información necesaria para facilitar el acceso a la vida profesional de los nuevos colegiados, impidiendo el intrusismo profesional que afecte a los Ingenieros de Telecomunicación. Institucionalmente, el COITAOC coopera con los organismos oficiales en la designación de los Ingenieros de Telecomunicación para la emisión de informes, dictámenes, tasaciones, valoraciones, etc. www.coitaoc.org

Para más información y entrevistas:

Carlos Moreno
Prensa COITAOC - Agencia CPS Comunicación
Tel.: 954 56 29 65 - Fax: 954 56 09 04
Email: prensa@agenciacps.com